



6 Pièces

273 m²

Réf. KP1-1187

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

KREITZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à proximité immédiate du très prisé "Boulevard des moulins", renommé pour son architecture Belle Époque et ses magasins mythiques, cet appartement d'environ 280 m2 offre un calme absolu et une situation idéale. Il se compose d'un vaste hall d'entrée donnant sur un salon et une salle à manger avec vue sur la mer. L'appartement dispose d'une chambre de maître avec vue sur la mer, grand dressing et salle de bain privative, ainsi que de trois autres grandes chambres avec salle de bain privative. Il dispose également d'une cuisine moderne entièrement équipée et d'un grand bureau pouvant être ...

Located nearby the highly sought-after "Boulevard des des moulins", renowned for its Belle Époque architecture and iconic shops, this approximately 280 sqm apartment offers absolute calm and an ideal location. It consists of a large entrance hall leading to a living room and a dining room with sea views. The apartment has a master bedroom with sea views, a large dressing room, and a private bathroom, as well as three other large bedrooms with private bathrooms. It also has a fully equipped modern kitchen and a large office that can be converted into a gym or additional bedroom. The apartment ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

